

1.4 Budget

Le coût total du PAPGAE a changé substantiellement par rapport aux prévisions initiales. En 1982, le budget prévu pour l'exécution complète de ce programme qui exigeait 381 années-personnes, était de 27,7 millions \$.

Compte tenu des révisions apportées, de la modification de certains projets et de l'annulation de certains autres, le coût total de ce programme, dont l'exécution ne requiert plus que 175 années-personnes, est tombé à 22,3 millions \$. Ce changement est attribuable en grande partie à l'effet même du programme qui, ayant permis de sensibiliser l'ensemble du ministère aux diverses activités visant à améliorer la gestion ainsi qu'à la possibilité de consolider certains projets ou d'éliminer les cas de double emploi, a mené à une rationalisation des heures supplémentaires consacrées à son exécution.

9

3

5

7